

SESIONES ORDINARIAS

2010

ORDEN DEL DÍA N° 1193

COMISIÓN DE DISCAPACIDAD

Impreso el día 15 de septiembre de 2010

Término del artículo 113: 24 de septiembre de 2010

SUMARIO: Participación de la Selección Argentina de Fútbol inclusivo, en el Mundial de Sudáfrica, realizado del 28 de junio al 10 de julio de 2010. Expresión de beneplácito. **Bianchi.** (4.966-D.-2010.)

Fútbol Asociado), desde el 28 de junio al 10 de julio de 2010 en Sudáfrica.

Ivana M. Bianchi.

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Discapacidad ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Bianchi por el que se expresa beneplácito por la participación de la Selección Argentina de Fútbol inclusivo en el Mundial FIFA, realizado del 28 de junio al 10 de julio de 2010 en Sudáfrica; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad su tramitación conforme lo establece el artículo 114, segundo párrafo, del Reglamento de la Honorable Cámara.

Sala de la comisión, 7 de septiembre de 2010.

María L. Storani. – Graciela M. Caselles. – Norma A. Abdala de Matarazzo. – Héctor H. Piemonte. – Hilda C. Aguirre de Soria. – María J. Areta. – Ivana M. Bianchi. – Juan F. Casañas. – Oscar R. Currilén. – Rosa L. Chiquichano. – Susana R. García. – Juan C. D. Gullo. – Mario H. Martiarena. – Susana del Valle Mazzarella. – Pedro O. Molas. – Julia A. Perié. – Mónica L. Torfe. – Nora E. Videla.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su beneplácito a la selección argentina de fútbol inclusivo, por su participación en el Mundial organizado por la FIFA (Federación Internacional del

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Discapacidad, en la consideración del proyecto de resolución de la señora diputada Bianchi por el que se expresa beneplácito por la participación de la Selección Argentina de Fútbol inclusivo en el mundial FIFA, realizado del 28 de junio al 10 de julio de 2010 en Sudáfrica, ha aceptado que los fundamentos que lo sustentan expresan el motivo del mismo y acuerda que resulta innecesario agregar otros conceptos a los expuestos en ellos.

María L. Storani.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Del 28 de junio al 10 de julio se realizará en Sudáfrica un torneo oficial FIFA donde participarán 32 seleccionados de fútbol 5 mixto y jugarán deportistas con capacidades diferentes y convencionales. La Argentina participará con su equipo representativo bajo el programa Football for Hope.

Football for Hope - El compromiso del fútbol con el desarrollo social

El fútbol se ha convertido en el instrumento vital de cientos de programas de desarrollo social de organizaciones no gubernamentales y comunitarias en todo el mundo. Estos programas proporcionan a jóvenes y chicos valiosas herramientas para propiciar activamente un cambio en sus propias vidas. Al ocuparse

de los temas más sensibles de cada comunidad, estos programas contribuyen a propiciar cambios sociales a escala mundial.

En 2005, la FIFA y Street Football World comenzaron a crear alianzas entre estas organizaciones, a fortalecer directamente sus programas y a promocionarlos. Football for Hope es un movimiento global único en el cual se utiliza el poder del fútbol como fuerza para el desarrollo social sostenible.

Gracias a los excelentes resultados sobre el terreno, a la acogida mundial del programa y al inquebrantable compromiso de sus fundadores, el movimiento Football for Hope se ha convertido en una plataforma muy atractiva para los sectores públicos y privados, la sociedad civil y las instituciones de desarrollo multilateral para invertir de manera sostenible y crear innovadoras alianzas para el desarrollo social.

En la actualidad, el movimiento Football for Hope brinda acceso a programas al servicio de cientos de miles de jóvenes en todo el mundo. Este movimiento es un catalizador para la innovación y la inversión social en varios sectores de la sociedad; su labor goza de un creciente reconocimiento y atrae nuevos recursos y expertos profesionales. La filosofía de Football for Hope busca aprovechar al máximo el potencial del fútbol, para contribuir eficazmente al desarrollo sostenible.

Football for Hope apoya programas que combinan el fútbol y el desarrollo social en todo el mundo mediante financiación, equipamiento y el desarrollo de proyectos que ofrecen capacitación, proyección e intercambio de conocimientos sobre temas como monitoreo y evaluación, desarrollo curricular y comunicación. Cada año, Football for Hope respalda muchos programas nuevos que hacen frente a desafíos sociales en el ámbito comunitario. Desde su creación, Football for Hope ha brindado apoyo a más de 100 programas en más de 50 países del mundo.

Criterios de elegibilidad

Football for Hope apoya los siguientes tipos de programas:

- Implementados por entidades legales registradas con estatus no gubernamental (ONG, organizaciones comunitarias y caritativas).
- Políticamente independientes, sin filiación religiosa y sin ánimo de lucro.
- Que no promuevan ningún tipo de discriminación: social, étnica, racial, religiosa, o por sexo.
- Que recurran al fútbol para abordar problemas sociales y promover el desarrollo social.
- Continuos y dirigidos a niños y jóvenes.
- Con un enfoque a largo plazo y económicamente sostenibles.

Festival Football for Hope

Treinta y dos equipos de jóvenes, provenientes de comunidades menos favorecidas de todo el mundo, irán a Johannesburgo, Sudáfrica, para participar en un festival de actividades educativas, culturales y futbolísticas. Los chicos y chicas pertenecen a organizaciones que se ocupan de temas sociales a través del fútbol, desde la indigencia en el Reino Unido y las minas terrestres en Camboya hasta la educación sobre el sida en Sudáfrica y la integración de los refugiados en Australia. Éste es un evento oficial de la Copa Mundial de la FIFA Sudáfrica 2010, organizado conjuntamente por la FIFA, *streetfootballworld*, el Comité Organizador Local Sudáfrica 2010 y la ciudad de Johannesburgo.

¿De qué se trata?

El festival Football for Hope incluirá una serie de emocionantes programas para las delegaciones, y culminará con el torneo de fútbol del 4 al 10 de julio. En el torneo, los equipos mixtos, de chicos y chicas, competirán sin árbitros. Cualquier desavenencia en la cancha se resolverá por medio del diálogo, un método comprobado para promover el desarrollo personal y la comprensión mutua. Además, los jóvenes participarán en actividades para promover el intercambio de ideas y experiencias que incluyen discusiones sobre temas como el sida, los talleres de entrenamiento de fútbol y actos culturales. Los participantes fueron elegidos por su contribución a la edificación de un futuro mejor en sus comunidades.

La delegación argentina estará compuesta por doce personas. Estos ocho jugadores: Elsa Ruiz Díaz, Diego Bustamante, Rocío de la Fuente, Fernando Maidana (Liga de Fútbol Especial), Josefa Morinico, Sabrina Ibáñez, José Viviani y Esteban Peloso (Fútbol Callejero), más la dupla técnica conformada por Zulma Sosa (directora de la Asociación Civil Andar) y Diego Montes (presidente del Club “25 de Mayo”); el delegado Maximiliano Pelayes (presidente de la Fundación Defensores del Chaco) y el jefe de delegación Juan Rivas (director de la Liga de Fútbol Especial).

Todos ellos viajarán con destino a Johannesburgo, Sudáfrica, para disputar el festival Football for Hope 2010 en la ciudad de Alexandra de ese mismo país.

Además de contar el evento con el aval de la FIFA, la Asociación del Fútbol Argentino así como la Secretaría de Deportes de la Nación apoyan la participación de la delegación argentina.

Por lo expuesto anteriormente, solicito a mis pares que me acompañen en la aprobación del presente proyecto.

Ivana M. Bianchi.